

El Comité Ejecutivo del PRC decidirá esta tarde si apoya el presupuesto de 2025 tras aceptar el PP sus condiciones

Pedro Hernando se declara “razonablemente satisfecho” al término de la negociación y destaca las mejoras introducidas por los regionalistas

Santander, 29 de octubre de 2024

El Comité Ejecutivo del PRC decidirá esta tarde si apoya el presupuesto de Cantabria para 2025, una vez aceptadas por el Partido Popular las condiciones planteadas por los regionalistas y alcanzado un principio de acuerdo en la reunión que la comisión negociadora constituida por ambas formaciones ha celebrado esta mañana.

El portavoz parlamentario, Pedro Hernando, se ha declarado al término de la reunión “razonablemente satisfecho” por el principio de acuerdo alcanzado, aunque ha dejado claro que la decisión final corresponde al Comité Ejecutivo, dado que es el “órgano responsable” de ratificar este tipo de acuerdos.

“Para los regionalistas, el bienestar de los ciudadanos de Cantabria está por encima de las siglas políticas”, ha subrayado Hernando, quien ha puesto en valor las mejoras introducidas en unos presupuestos que, aunque “no son lo que el PRC hubiera hecho”, han mejorado gracias a sus aportaciones en ámbitos como el medio rural, el sector primario, el turismo, el comercio, la educación o la sanidad.

Asimismo, ha señalado que el PRC tiene “muy claro” que Cantabria necesita “un buen presupuesto” y de ahí las “peticiones de mínimos” planteadas en la negociación con el PP, que han incidido en materias que “no estaban” en el proyecto, como las mejoras fiscales planteadas para jóvenes y autónomos establecidos en el mundo rural, o los refuerzos de las partidas de sanidad, educación y atención a la dependencia, además de nuevos esfuerzos en materia industrial y un mayor apoyo a los ayuntamientos.

“En la reunión de hoy el Partido Popular nos ha dicho que acepta esos planteamientos y el conjunto de las medidas del Partido Regionalista, por lo que nos vamos razonablemente satisfechos, pero a expensas de que el Comité Ejecutivo del partido ratifique los acuerdos”, ha finalizado el portavoz del PRC.